

La Ufro se instala con autoridad en las semifinales del Nacional

FÚTBOL FEMENINO. Goleó 4-1 a la Universidad de Los Lagos y sacó boletos para la ronda de los cuatro mejores.

Robinson Tobares
 robinson.tobares@australtemuco.cl

Ganó y con autoridad. La Universidad de La Frontera derrotó ayer por 4-1 a la Universidad de Los Lagos y sacó pasajes para las semifinales del Campeonato Nacional Universitario de Fútbol Femenino.

El festejo lo alcanzó en la cancha 2 de la Ufro y lo construyó especialmente a lo que hizo en el segundo lapso. La alegría la materializó después de un inicio pedregoso.

Sus problemas aparecieron porque la Universidad de Los Lagos se adelantó en las cifras a los tres minutos con un gol de Martina Vidal.

La rápida apertura de la cuenta le puso en aprietos y le obligó a generar una reacción. La respuesta al momento difícil llegó con un remate de distancia de Soledad Relehui. La volante envió el balón a las redes y le devolvió la confianza a su equipo.

El tanto le ayudó al dueño de casa a botar la tensión y a crecer en el terreno de juego. Su alza le llevó a ponerse en ventaja al inicio del segundo tiempo luego de un centro de Lilian Cortés. El envío aéreo encontró bien ubicada a Milka Epulef, que apareció en el segundo palo para convertir el 2-1.

2 triunfos ha obtenido la Universidad de La Frontera en el torneo. Primero derrotó a la Universidad de Santiago y ayer dio cuenta de la Universidad de Los Lagos.

Ya en ventaja, la confianza se incrementó y gracias a ella encontró los caminos para manejar la batalla a su ritmo. Con el control de la lucha, se las ingenió para ampliar las diferencias con otros dos tantos.

El primero fue un gol olímpico de Anaís Salamanca, que terminó por sepultar todo intento de reacción de la ULA.

Tras el gol de la jugadora, que durante el duelo ocupó los puestos de delantera y volante, Lilian Cortés cerró la goleada en el primer minuto de descuento.

Motivada por lo que hizo en los cuartos de final del torneo, la Ufro espera con optimismo las dos jornadas finales de la competencia.

“Reaccionamos a tiempo después del primer gol que recibimos. El equipo respondió y sacó adelante un partido difícil”, manifestó Anaís Salamanca, jugadora de la Universidad de La Frontera.

“Estamos en semifinales y ahora lo que queremos es lle-



FOTOS DE MATÍAS MATUS/UFRF

DESPUÉS DE UN INICIO DIFÍCIL, LA UNIVERSIDAD DE LA FRONTERA ENCONTRÓ LA LLAVE PARA SUPERAR A LA ULA EN LOS CUARTOS DE FINAL DEL TORNEO.

gar a la final. Entrenamos durante todo el año la parte física y eso nos permite llegar enteras a la parte decisiva del campeonato”, agregó Anaís Salamanca.

Las locales se medirán hoy en las semifinales del certamen frente a la Universidad Andrés Bello sede Santiago (11 horas). La otra llave la animarán la Universidad Católica de Valparaíso y la Universidad Católica de la Santísima Concepción (13 horas).

Ambos encuentros se vivirán en la cancha 2 de la Ufro. **cs**



UNA JORNADA FELIZ VIVIERON LAS ANFITRIONAS DEL CERTAMEN.



“Reaccionamos a tiempo después del primer gol que recibimos. El equipo respondió y sacó adelante un partido difícil”.

Anaís Salamanca, jugadora de la U. de La Frontera.



“Fallamos en momentos importantes del partido. Estamos tristes porque viajamos a Temuco con otra expectativa”.

Katherine Angulo, jugadora de la U. de Los Lagos.



“Me parece que el torneo ha tenido un nivel parejo. El trabajo de los organizadores ha sido impecable”.

Valentina Ratto, jugadora de la UC de Valparaíso.